

OVERLOCK



8708 Style Overlock



¡ Mira qué fácil se **enhebra** !



·Es una remalladora **cómoda** y **muy fácil** de **enhebrar**.
·Perfecta para **remallar** todas tus **prendas** y **hacer repulgo** con **acabados profesionales**.

VENTAJAS

- ✓ Incluye instrucciones con textos en castellano e ilustraciones paso a paso para facilitar el enhebrado.
- ✓ Botón para abrir los platillos y soltar la tensión para facilitar el enhebrado de las áncoras.
- ✓ Diales descriptivos que explican a través de textos en castellano e ilustraciones las distintas funciones de los mismos.
- ✓ Dispositivo de seguridad para evitar accidentes.



Instrucciones más intuitivas



Diales con textos explicativos en castellano

CARACTERÍSTICAS

- Posibilidad de coser con 3 o 4 hilos
- Brazo libre para prendas tubulares
- Colocación de prensatelas sencillo (tipo imán)
- Ajuste de la longitud de puntada de 1,1 – 4mm
- Ajuste del transporte diferencial de 0,7-2 mm
- Regulación ancho de puntada de 2,3-7 mm
- 6 programas de puntadas
- Tensión ajustable
- Velocidad máxima 1250 ppm
- Lámpara 15w
- Movimiento de aguja 25 mm
- 4 porta conos
- Elevación del prensatelas 5-6 mm
- Peso neto 7kg

HABLAN DE LA 8708



"Para mí, es una overlock muy fácil de manejar. Se enhebra con mucha facilidad gracias a las instrucciones en castellano y a las mejoras que tiene respecto a las anteriores versiones. Su nuevo sistema de seguridad es maravilloso. Tiene varios tipos de puntadas y un acabado muy profesional. Yo estoy encantada, y sinceramente, ¡sin ella estaría perdida!"

Diana M.
Historias Hiladas Salamanca

ACCESORIOS OPCIONALES

QU3-TB108 Pie para punta ciega QU3-TB113 Pie para cordoncillo
QU3-TB112 Pie elasticador QU3-TB114 Pie para fruncir

ACCESORIOS INCLUIDOS

Destornillador, pinzas, agujas, llave hexagonal (allen), aceite, red de hilo y tapa de carrete.

100 años cosiendo confianza

LOS "ALFISTAS"

Las máquinas de coser Alfa alcanzaron un inmenso éxito tanto en España como en Europa. En solo diez años aumentó en cinco su producción. Al tratarse de un núcleo industrial de tal relevancia, Eibar fue frecuentemente visitado por los Reyes. Los trabajadores de esta cooperativa, que recibían el nombre de "alfistas", se mostraban muy orgullosos de pertenecer a ella, y tenían una perspectiva diferente sobre las relaciones laborales y sociales respecto a los trabajadores de otras empresas.